

# 《～心と心をむすぶ虹の橋～》

## 第5回横越町小学生海外研修



天安門前広場にて記念撮影



ハルビンの子どもたちに踊りを披露

### 育て！国際人！

町では、将来を担う小学生に、豊かな国際感覚を養ってもらいたいとの願いを込めて、平成11年度より海外研修を実施しています（昨年度は新型肺炎の流行のため中止）。  
研修に参加した子どもたちも、目と心でとらえた印象の一端を紹介します。

### ◆ 研修日程 ◆

中国（ハルビン・北京・上海）6日間  
現地時刻

- 7月25日(日)・・・第1日目
  - 10：40 出発式（役場）
  - 14：20 新潟空港発
  - 15：25 ハルビン空港着
  - 18：20 迎賓館で夕食会
- 7月26日(月)・・・第2日目
  - 10：05 黒龍江省少年児童活動センターで体験活動
  - 12：20 教育会館で会談
  - 14：30～20：00 ホームステイ
- 7月27日(火)・・・第3日目
  - 9：00 太陽島の公園で散策
  - 11：10 ソフィア教会・ハルビン市歴史館を見学
  - 13：30 児童公園で中国の児童と交流会
  - 16：35 ハルビン空港発
  - 18：25 北京空港着
  - 19：25 夕食後、売店で買い物
- 7月28日(水)・・・第4日目
  - 9：30 万里の長城を見学
  - 11：15 昼食後、買い物
  - 13：55 北京動物園を見学
  - 15：15 北京体育陸上競技場
  - 16：30 景山公園を見学
- 7月29日(木)・・・第5日目
  - 8：45 天安門、故宮（紫禁城）を見学
  - 16：10 北京空港発
  - 17：50 上海空港着
  - 20：05 上海雑技団を見学
- 7月30日(金)・・・第6日目
  - 9：50 上海空港発
  - 13：10 新潟空港着
  - 14：10 解散式（役場）

### 一言感想文

#### 中国に行って

5年 高橋 響  
中国へ行って日本と違う所を見つけた。それは、一つの家族に一人しか子どもがいないことです。日本は水がきれいで、とても安全な国なので、日本に生まれて良かったです。

#### 中国で感じたこと

5年 中島 晶  
中国では、日本と違って、技術が発達していないところがありません。でも、そのところが逆にいいと思いました。

### 印象に残ったことベスト5

1. 中国の家庭にホームステイをし、中国の人々と一緒に遊んだこと
2. 万里の長城に行ったこと
3. 児童公園で中国の子どもと交流したこと
4. 中国の食事や料理の味
5. 児童活動センターで中国の子どもと交流したこと



中国の家庭でホームステイ

私は万里の長城に向かうバスの中で、人がたくさんいるだろうな、坂道はきついかななどと考えていました。万里の長城の登り口に着き、周りを見たら人がとてもたくさんいました。そのせいで私は一番上まで登れませんでした。階段や坂道がずつとあって、登り降りが大変でした。思っていたよりも大きく、景色もきれいで良かったです。

#### ホームステイをして（遊園地）

5年 大竹 裕子  
私はホームステイで遊園地に行きました。最初はアジアの大きな観覧車に、若菜さんと二人きりで乗って、とても怖かったです。ほかにゴーカートのおつかり合いやジェットコースターのミニ版、70～90度逆さまに回転するマシンに乗ってすごく怖かったけど、とても楽しかったです。

#### 万里の長城に登ったこと

5年 関口 若菜  
私は万里の長城に向かうバスの中で、人がたくさんいるだろうな、坂道はきついかななどと考えていました。万里の長城の登り口に着き、周りを見たら人がとてもたくさんいました。そのせいで私は一番上まで登れませんでした。階段や坂道がずつとあって、登り降りが大変でした。思っていたよりも大きく、景色もきれいで良かったです。

#### 児童活動センターのこと

5年 谷井 寧々  
中国の子どもたちの活動している話を聞きました。よさこいソーランを踊る時、先に中国の子どもたちが芸をやったので、自分たちは大丈夫かなと思ったけど、やったら喜んでもらえて良かったです。言葉はよく分からなかったけど、楽しかったです。

#### 万里の長城のこと

5年 藤井 あすか  
万里の長城で学んだことは二つありました。一つは、万里の長城には女坂と男坂があるということです。二つ目は、昔の中国の兵たちは、こんなに大変な場所を、まるでいつものように登って働いたということ。万里の長城は、いろいろな特徴があるようで、おもしろかったです。

#### ホームステイをして

5年 峰村 奈津美  
私はホームステイに行き、中国の子の部屋には、日本のキャラクターのポケモンの人形やアニメのパズルがあって、日本のキャラクターも中国で人気なのかと思いました。中国にあるキャラクターは他にどんなものがあるか調べてみたかったです。

#### ホテルのこと

5年 佐藤 拓哉  
一日目は、ドキドキしてあまり眠ることができませんでした。朝食は、いろんなものがあったので、すごいなあと思いました。

#### 万里の長城に登ったこと

5年 林 恵理  
私は、万里の長城に登って、大変だったこと、うれしかったこと、長い道のりでした。他にも、たくさん坂、階段があったことです。うれしかったことは、万里の長城の女坂を全部登ったことです。がんばってがんばって登ったから、とっても気持ちよかったです。

#### 万里の長城のこと

6年 山崎 龍法  
ほくは、万里の長城に行くことを楽しみにしていました。なぜなら、宇宙から見える唯一の建造物だと聞いていたからです。実際そのとおりに、いくつもの山頂をつなぐようになって、終わりが見えませんでした。ほくは男坂の方に行ってみたら、とても険しくて疲れました。また行く機会があったら行きたいです。

#### 中国で感じたこと

6年 鈴木 迪子  
中国へ行って、中国と日本で

はとても違うなあと思いました。道路も日本のようにきれいでなく、でこぼこしていて、交通も日本と違い、車優先でした。また、日本ではあまり見ない売り子や物乞いなどもありました。そういった様子を見て、日本で生活している事を幸せに思いました。

#### ホームステイをして

6年 別所 千鶴  
私はチェンチェンちゃんという女の子の家にきました。初めは言葉も全然わからなくて大変だったけど、時間が経つにつれて、だんだん仲良くなりました。モデルをしていたので、写真を撮ることも見せてもらい、楽しかったです。



印象に残った万里の長城